

Ce jeudi 13 octobre 2022, avaient lieu au collège de Verson les #Erasmusdays !



190 élèves de 3^{ème} étaient conviés (quelle que soit la LVE étudiée) par l'équipe d'Espagnol : Madame Florence Ernult, Monsieur Alex Boucher et Melle Folliot (Assistante en Préprofessionnalisation).

Les élèves ont eu l'opportunité de rencontrer 14 intervenants extérieurs, lesquels venaient témoigner de leur expérience ERASMUS +, Woofing, Stages professionnels et autres mobilités...

Plusieurs pays étaient représentés, l'occasion pour ces jeunes de voyager en Allemagne, Angleterre, Hongrie, Espagne, Suède, Norvège, au Canada, à New-York et même au Pérou !

Pour offrir cette prestation aux élèves, les professeurs ont sollicité l'Université de Caen (INSPE) le département, le CRIJ (Centre régional d'information Jeunes de Normandie) d'anciens élèves, aujourd'hui adultes, mais également famille et entourage !

L'idée première de cette célébration des # Erasmusdays, était d'amener les élèves à comprendre combien l'apprentissage d'une langue vivante étrangère est important ; parce qu'ils seront confrontés, dans leur parcours d'orientation et de vie future, aux mobilités européennes, à l'éventuelle rencontre avec d'autres nationalités (accueil de familles syriennes, ukrainiennes ou autres)

Cet évènement a rencontré un franc succès auprès des élèves qui n'ont pas hésité à échanger avec les différents intervenants.

L'après-midi s'est terminé par un quizz sur l'Europe et les langues vivantes étrangères permettant aux élèves de tester leurs différentes connaissances !



